



## Gottseidank-Wallfahrt im Pfarrverband Riedering

### Beitrag

Schon seit einigen Jahren gehört die „Gottseidank-Wallfahrt“, zum Beginn der Sommerferien, zum festen Jahresablauf des Pfarrverbandes Riedering. Dabei sollen nicht nur Schülerinnen und Schüler eingeladen werden Gott sei Dank zu sagen. Eingeladen sind alle Kinder, Jugendlichen, Erwachsenen, Familien und Einzelpersonen, die froh sind, dass mit den bevorstehenden Sommerferien das Jahr jetzt dann mal ein bisschen durchschnauft. Das Thema dieser somit generationenübergreifenden Wallfahrt ist in diesem Jahr das „Danke-sagen“ in ganz unterschiedlichen und auch überraschenden Facetten.

Die Gottseidank-Wallfahrt findet am kommenden Montag, 30. Juli um 19:00 Uhr statt. Treffpunkt ist beim Aussichtsbankerl zwischen Schaidering und Bergham, an der Schnittstelle der drei Pfarreien des Pfarrverbandes, dann führt der gemeinsame Weg mit zwei Stationen nach Neukirchen in die Wallfahrtskirche Maria Stern. Bei Regenwetter ist der Treffpunkt gleich in der Wallfahrtskirche in Neukirchen.

**Bericht und Fotos:** Tobias Gaiser (Bilder aus den vergangenen Jahren)









Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Riedering
2. Umland